

## PANDÉMIE ET SYNCHRONICITÉ

La pandémie de COVID-19 a été une expérience mondiale profondément perturbante pour de nombreuses personnes.

Certains pourraient voir la pandémie et la synchronicité comme étant liées, car elles ont toutes deux perturbé la vie de nombreuses personnes dans le monde entier. Cependant, il est important de noter que la synchronicité est un concept théorique et subjectif, et qu'il n'y a pas de preuves scientifiques pour prouver une telle connexion.

Cependant, il est possible que certaines personnes aient vécu des expériences synchroniques pendant la pandémie, car la crise a suscité de nombreux sentiments et réflexions profondes sur la vie, la mort, la santé, les relations et la société. Ces expériences peuvent prendre différentes formes, telles que des rêves, des coïncidences ou des rencontres fortuites qui semblent avoir un sens plus profond.

### Résumé

La pandémie et la synchronicité sont des concepts complexes qui peuvent être interprétés de différentes manières en fonction de l'expérience individuelle de chaque personne.